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A estrela da arquitetura 
local está em reforma
As antigas placas de alumínio que compõem a cobertura do Clube Gaúcho estão 
sendo substituídas por aluzinco liso e a obra deve ser concluída ainda no ano de 
2020. O Palácio Metálico como é conhecido entre os associados é uma edificação 

construída na década de 60, confira nesta edição algumas curiosidades desta obra 
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MEIO AMBIENTE

Estado do Rio Grande do Sul
Município de Santo Ângelo 

Aviso de Licitação
Edital de Pregão Presencial nº. 48/2020 – Objeto: 
Aquisição de 02 (dois) veiculos para Secretaria Municipal 
de Educação. Protocolo de Propostas: até 9 horas do 
dia 16/12/2020. Abertura: às 09h30min da mesma data. 
Informações no Departamento de Compras e Patrimônio, 
Rua Antunes Ribas, 1096, Fone/FAX (055) 3312-0136, 
e-mail licitacao@santoangelo.rs.gov.br. O edital poderá 
ser acessado através do sítio www.santoangelo.rs.gov.
br.

Jacques Gonçalves Barbosa - Prefeito

            
Previsão do Tempo

Fonte: Tempo Agora
Loteria

Fases da Lua

SAB

MÁX. 24°
16°

0 mm

DOM

MÁX.

MÍN.

23°
15°

0 mm

SEG

MÁX.

MÍN.

28º
16º

2 mm

4/12/2020 - 14h

1° Prêmio -  0.942
2° Prêmio -  6.225
3° Prêmio -  7.309
4° Prêmio -  7.536
5° Prêmio -  7.239
6° Prêmio -  9.251

4/12/2020 - 18h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

MÍN.

Cheia
30/11 a 7/12

Minguante
8/12 a 13/12

URBANISMO

Segundo a assessoria da prefeitura encaminha-
-se para a conclusão a obra de revitalização da Rua 
Antônio Manoel, no Centro de Santo Ângelo e a fi-
nalização está prevista para a semana do Natal. As 
duas quadras entre a Rua Antunes Ribas e a Aveni-
da Getúlio Vargas receberam nova pavimentação, 
ampliação das áreas de embarque e desembarque 
nas proximidades do Hospital Santo Ângelo (HSA) 
e das clínicas médicas instaladas no trecho. 

A via também ganha novo sentido e passará a 
ser mão única no sentido Avenida Getúlio Vargas 
para a Rua Antunes Ribas, garantindo a melhoria 
no fluxo de trânsito e a remodelação paisagística 
que será iniciada nos próximos dias, com o plantio 
de grama, flores e árvores.

A obra de revitalização teve início com a reti-
rada de árvores do local, atendendo a aprovação e 
autorização do Conselho Municipal de Meio Am-
biente. Depois, foi realizada a repavimentação das 
duas quadras. A empresa que venceu a licitação, a 
Projota, fez a nova pavimentação asfáltica dos 114 
metros de extensão com investimento de R$ 172,5 
mil.

CONCLUSÃO
O engenheiro da prefeitura, José Carlos Ferraz, 

ressalta que a obra estará finalizada na semana do 
Natal, entre o período de 20 a 23 de dezembro, e 
que ocorreu atraso devido a questões particulares 
da empresa vencedora da licitação, além dos dias 
paralisados em decorrente das intempéries. “Es-
tamos concluindo a canalização e a concretagem 
dos canteiros. Iniciaremos na próxima semana a 
jardinagem e o paisagismo no local. Em virtude da 
forte chuva ocorrida na quarta-feira (02), possíveis 
transtornos podem ter ocorrido no trecho, mas em 
poucos dias tudo estará finalizado”, explica.

Foto - Fernando Gomes

Prefeitura promete 
entregar obra até o natal

Revitalização da Rua Antônio Manoel

Monitoramento de 
surto de gafanhotos
Conforme Felicetti, os municípios com relatos 

de focos foram Santo Augusto, São Valério do Sul, 
Chiapeta, Coronel Bicaco, Campo Novo e Bom 
Progresso.

“Foram identificadas pelos especialistas duas 
espécies de gafanhotos pertencentes à família Ro-
maleidae, Zoniopoda iheringi e Chromacris spe-
ciosa. 

Não se tratam de gafanhotos migratórios da 
família Acrididae, pela qual foi motivada a Porta-
ria de Emergência Fitossanitária devido ao risco 
de ingresso pela Argentina em maio”, esclarece o 
agrônomo.
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PANDEMIA

A lotação máxima na ala covid-19, o baixo estoque 
de insumos como oxigênio e o esgotamento psicológi-
co dos profissionais da saúde são fatores que, aliados 
a escala crescente de número de casos de contami-
nações em Santo Ângelo, levou a direção do hospital 
a convocar uma reunião com o prefeito e secretaria 
municipal de saúde e coordenadoria regional.

O cenário epidemiológico já forçou a direção téc-
nica do Hospital Santo Ângelo a suspender as cirur-
gias eletivas por dois dias e autoridades de saúde fa-
zem um apelo para que a população adote as medidas 
de afastamento social para evitar a contaminação ex-
ponencial de pessoas no município. As informações 
foram expostas durante uma coletiva de imprensa 
ocorrida na última quita-feira, dia 03. 

O coordenador Regional de Saúde, Yuri Zabo-
lotski, responsável pelo atendimento de 24 municí-
pios da região, avalia o contexto pandêmico como o 
mais crítico e grave,  desde o início das medidas de 
afastamento social, tanto em Santo Ângelo, quanto 
nos municípios missioneiros. Ele disse que pela pri-
meira vez a quantidade de pacientes internados em 
leito UTI, ala Covid-19, ultrapassa a quantidade in-
ternada em leitos UTI por outras doenças.

O provedor do HSA, Odorico Almeida, fez um 
apelo à população e pediu a compreensão. “Ontem, 
quando chegamos no hospital, ficamos preocupados 
com nossos profissionais, eles estão cansados, esta-
mos próximos de um contexto de superlotação e já 
estamos racionando insumos para que não falte”. 
Concluiu e disse ainda que não se trata de fazer alar-
me, mas de evitar que estes problemas ultrapassem o 
limite que está.

O diretor técnico do hospital, Flávio Christensen, 
lembra que as outras patologias continuam ocorren-
do e todos os tipos de enfermidades levam as pes-
soas ao hospital. Para minimizar problemas foram 
suspensas as cirurgias eletivas por dois dias, pois o 
contexto geral da pandemia no Rio Grande do Sul 
está elevando a demanda por insumos hospitalares, 
e caso não se estabilize ou diminuam as contamina-
ções, pode ocorrer o comprometimento do atendi-
mento das pessoas, inclusive em Santo Ângelo e nos 
municípios missioneiros. 

O Prefeito do Município Jacques Barbosa e a Se-
cretária de Saúde Andréia Bernardi estão providen-
ciando 12 leitos na UPA – Unidade de Pronto Aten-
dimento para uma possível utilização. No entanto, 

Yuri Sommer lembra que não se trata somente de 
leitos, a população precisa entender que também são 
necessários insumos e profissionais para atendimen-
to, ainda que, eles também adoecem e formar novos 
profissionais não é uma tarefa fácil e instantânea, de-
clarou o coordenador. 

Texto e edição | Marcos Demeneghi

O contexto epidemiológico mais 
grave desde o início da pandemia

Direção do Hospital Santo Ângelo convoca reunião com o prefeito e secretaria municipal de saúde para evitar o esgotamento da 
capacidade de atendimento na ala de covid-19, pois a escalada de casos da última semana, indica o colapso, caso a população 

não adote medidas para evitar o contaminação no município

O prefeito Jacques Barbosa, a secretária municipal 
de Saúde, Andréia Bernardi, e membros da direção do 
Hospital Santo Ângelo participaram de uma entrevista 
coletiva para manifestar a preocupação com a situa-
ção da Covid-19 em Santo Ângelo. O apelo é para que 

população cumpra os protocolos preventivos

Foto - Fernando Gomes
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A Estrela da 
arquitetura 
local está 

em reforma
As antigas placas de alumínio que compõem 

a cobertura do Clube Gaúcho estão sendo 
substituídas por aluzinco liso e a obra deve ser 

concluída ainda no ano de 2020.

As estruturas tensionadas metálicas que compõe 
a sede social do Clube Gaúcho, também chamado de 
Palácio Metálico, exibem o formato de uma estrela de 
16 pontas. Cada uma destas dobras triangulares possui 
22 metros de comprimento, compondo assim, os raios 
desta obra circular. O formato e o material metálico que 
compõe esta edificação é tão original que faz parte da 
identidade do município de Santo Ângelo e se tornou 
uma referência visual para os moradores e visitantes. 

Pode ser considerada uma obra prima da engenha-
ria dos anos 60, não só pelo formato que é semelhante 
a uma estrela, mas pela metodologia construtiva que 
permite a sustentação da estrutura sem que sejam ne-
cessários pilares no centro do salão principal do clube, 
onde já ocorreram milhares de eventos, shows interna-
cionais, nacionais, bailes e as mais tradicionais festas 
da cidade. Afinal, esta estrutura foi inaugurada no ano 
de 1967 e o clube possui mais de um século de existên-
cia, 118 anos.

Neste tipo de edificação a própria cobertura é o ele-
mento principal e permanece sob constante estado de 
tracionamento. Em termos técnicos “a tenso-estrutura 
tem no tecido que a forma, a intrínseca capacidade de 
resistência aos esforços externos”, por este motivo, a 
obra em andamento, é tão emblemática nesta emprei-
tada de reformas que ocorrem no Clube Gaúcho, pois 
toda a edificação está em torno deste grande salão onde 
ocorrem os eventos e a sua estrutura constitui o ele-
mento principal da obra. 

A construção da atual sede, que é chamada pelos 
associados de “Palácio Metálico” foi encomendada ao 
engenheiro José Carlos Rousselet e ao arquiteto Léo 
Rockembach na gestão do presidente Dr. Luiz Loureiro 
Kruel. Em documento alusivo ao centenário do clube, 
redigido em 2002, é possível obter o relato de que o 
primeiro baile realizado no salão principal desta edifi-
cação, ocorreu no ano de 1967. 

A MANUTENÇÃO DO PATRIMÔNIO 
José Vilmar dos Anjos é o construtor que desde o 

mês de agosto de 2019 realiza a obra de reforma da co-
bertura e pretende finalizar ainda no mês de dezem-

bro (2020). José dos Anjos afirma que no ano de 1975, 
quando tinha 11 anos, participou juntamente com Sr. 
Estanislau Matuszewki , Armindo Bredoso e seu pai, 
João Pedro dos Anjos, de uma obra semelhante de 
manutenção da cobertura metálica, depois disso, ele 
recorda que foram feitas apenas pequenos consertos. 
José dos anjos também revela detalhes da técnica de 
fixação destas placas, ele disse que entre as treliças me-
tálicas e a placa de aluzinco são fixadas placas de com-
pensado naval, depois disso parafusos auto vedantes 
fazem o arremate final. A estrutura antiga usada euca-
tex e placas de alumínio. 

A antiga cobertura já apresentava infiltrações e no 
ano de 2019 a obra de reforma foi iniciada na gestão 
de Luiz Alberto Voese (2016/2020). Será concluída na 
gestão da primeira mulher presidente do clube, a Sr. 
Marilise Lacroix Voese. O casal relata que ao assumi-
rem a gestão do clube, já estabeleceram como priorida-
de a realização desta obra. 

“Acredito que temos a obrigação, de no mínimo, 
manter o patrimônio deixado pelos nossos antepassa-
dos”, afirma Voese ao falar da necessidade de manter o 
patrimônio. Marilize destaca ainda que neste período 
de pandemia, a diretoria aproveita para realizar refor-
mas estruturantes, o interior do salão social foi todo 
pintado, o assoalho lixado e protegido, o banheiro fe-
minino mais próximo ao salão de festas foi totalmente 
reformulado, o masculino foi ampliado, inclusive o ca-
marim dos músicos ganhou ‘nova cara’. No pátio ex-
terno um novo projeto de iluminação e ajardinamento 
está sendo finalizado. 

Voese lembra que as obras também complemen-
tam o projeto de reformulação da fachada realizada na 
gestão anterior do presidente, Luís Carlos Cavalheiro. 
Na opinião de Voese e da atual presidente, Marilise, 
despois que foram modernizados o hall de entrada e a 
fachada da sede social do clube, se tornou ainda mais 
urgente restaurar a cobertura e concluir a qualificação 
de todo o patrimônio, tendo em vista, a valorização da 
memória e legado deixado pelos sócios presidentes an-
teriores.

Texto e edição | Marcos Demeneghi

ARQUITETURA

Montagem da 1ª de 16 estruturas da cobertura. Toda a 
concepção arquitetônica está em torno deste modelo

Foto - Prisma Vídeos

Foto - Arquivo histórico do CLube Gaúcho

Foto - Prisma Vídeos

Vista aérea da cobertura do Clube Gaúcho em Santo Ângelo (parcialmente reformada)

As estruturas metálicas se apoiam em vigas piramidais que 
podem ser observadas no interior do clube

No interior a estrutura é forrada e permite um grande vão sem 
pilares no centro do salão, onde ocorrem os eventos sociais



5Sábado, 5 de dezembro de 2020

EU COOPERO COM A 

ECONOMIA 
LOCAL

Um aplicativo de compra e venda 
de produtos e serviços, exclusivo 
para associados do Sicredi.
Com o Sicredi Conecta, você ajuda 
a fortalecer os negócios locais e 
desenvolve a sua região.

Saiba mais em:
sicredi.com.br/conecta 

Quer vender 
ou comprar?

Sicredi
Conecta

Olá, Ju Andrade!
No Conecta desde set/2019

Sobre a loja Sobre anúncios

12:30

Loja Ju Andrade

À venda PausadosVendidos

Chuteira Futsal P...

R$ 85,75

12

Moletom Rosa C...

R$ 299,00

Camiseta Dry Ox...

R$ 24,99

12

Camiseta Regata...

R$ 24,99

<")0/"+%-$+*G$H"5

67%IJ9??:??

12

-$3KL"%(*$=2%15

67%I?:??

M.,B%4+"/,0)%N5
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ContaVenderHome Mensagens

Participe 
desse 
movimento. 
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Nessa semana recebi contato de um amigo advogado solicitando que estaria 
com dificuldades de fazer buscar por arquivos e palavras em seu computador com 
Windows 10.

Eis que me surge o problema, pois tenho tantos dados no meu computador, 
mais precisamente nos discos rígidos que possuo instalado, que tal situação ficaria 
praticamente inviável localizar um arquivo solicitado 
caso eu não utilizasse o recurso de indexação.

Mas afinal o que é indexação? 
A indexação é uma forma eficiente de organizar e 

encontrar um arquivo numa base de dados. Para cada 
item, associam-se várias tags (palavras representati-
vas) ou particularidades que permitam ao arquivo de 
ser identificado entre um grande número de itens.

Como faço isso no meu computador que possui 
Windows 10?

1) Acesse o Iniciar e digite Index

2) Clique em Modificar.

3) Selecione a unida-
de C: do seu computador 
caso queria indexar toda 
essa unidade > OK.

Automaticamente a 
indexação será inicia-
da, observe:

Para testar sua busca > acesse o botão Iniciar e digite o nome de um arquivo a ser 
pesquisado.

O UNIVERSITÁRIO E
A EXCELÊNCIA NO SERVIR

Dizem que na espiritualidade não se conta o tempo, 
mas o homem, para não se perder, inventou escalas e ins-
trumentos para contá-lo. E não por acaso o fez, mas por 
uma necessidade lógica de ordenar sua vida. Então, his-
toricamente, temos dados de épocas com características 
próprias dos tipos e raças que povoaram a Terra, e o que, 
em cada momento das civilizações passadas, os homens e 
mulheres fizeram e nos legaram como resultado de suas 
experiências. E é por tais registros que somos levados 
ao passado e a transpormos as gerações mais próximas 
e chegar lá - nas longínquas civilizações, nos curvando 
diante dos seus feitos que, na escalada do tempo nos mol-
daram ao que somos – mais humanos e solidários. Foram 
esses embates grandes, de paixões, ambições e vaidades, 
que levaram civilizações e gerações a mergulhar na dor do 
infortúnio e da miséria pelas perdas materiais e afetivas. 
Porém, tudo isso, amalgamou nas gerações que foram se 
sucedendo o que são e fazem, e com maior desprendi-
mento, humanismo e denodado respeito e carinho pelo 
próximo. 

Foi nesse clima responsivo aos reclamos de uma so-
ciedade formada pelo rescaldo de sentimentos depurados 
que, nas terras novas de um mundo novo, à força das 
vicissitudes e agruras enfrentadas, que surgiu o LIONS 
- um movimento dinâmico e nobre, voltado àqueles que 
ficaram à margem do progresso e o bem estar dos vito-
riosos. Liderado por Melvin Jones – o movimento foi le-
vado a todos os continentes, abrangendo, hoje, mais de 
200 países.  Já avançado em anos, ao ser entrevistado, 
lhe perguntaram qual seria o futuro do LIONS, ao que 
respondeu M.J. que, para onde ele iria, mesmo que em 
“outro mundo” esperava encontrar uma Terra para o 
LIONS seguir seus objetivos. A esse anseio de ser e fazer, 
tais palavras ecoaram qual um repto e uma convocação 
aos seus companheiros para a formação das cidadelas e/
ou colônias astrais de LIONS. Essa é a realidade primei-
ra da obra Cósmica e, bem depois, então, é que houve a 
manifestação ou expressão das formas que presenciamos 
no plano físico. Geoffrey Hodson, em “A fraternidade de 
Anjos e de Homens”, nos alerta para a realidade perene 
do que nos escapa dos sentidos, por isso adverte:- “Fa-
zei algo grande de todas as coisas”, numa clara alusão às 
“moradas astrais” – perenes moradas de luz. Leadbeater, 
bispo anglicano e estudioso do assunto, dá testemunho 
sobre as colônias astrais formadas por almas unidas por 
sentimentos e energias comuns – “as nações”. 

Sob o auspício do L.C.S.A.Tiarajú, numa assembleia 
geral realizada em 30 de novembro de 1975, presidida pelo 
então presidente do Clube – CL Mário Brasil Antunes Go-
mes, foi fundado o LIONS C. S. A. Universitário, resulta-
do de um trabalho contínuo e persistente de um valoroso 
companheiro, de saudosa e grata memória – PDG Alcides 
dos Anjos Teixeira. É um caminho de 25 anos construí-
do - à despeito de muitas altercações, debates e posições 
diversas - com denodo, ações eficazes, respeito e amor ao 
próximo. Tão exitoso em seu percurso que, logo ao segun-
do ano, nos legou um governador. E agora, aos seus 25, 
um segundo, o CLMJ Luís Alberto Machado, cujo lema 
“Servir com Excelência” reforça nosso compromisso com 
o servir. Vida longa ao Universitário!

Por Adão Lago Pinto                   

andre@escolabigmaster.com.br

Otimizando a busca de arquivos
com o recurso de indexação

André Ruschel

COLUNA DO
LIONS SANTO ANGELO 

UNIVERSITÁRIO

Servir desinteressadamente

Vozes mirins
contam histórias

LITERATURA

A literatura infantil narrada por vozes mirins 
ganha destaque na internet entre os dias 9 e 11 de 
dezembro, quando será realizada uma “Parada Li-
terária” organizada pela contadora de histórias, 
professora e escritora, Jussara Carvalho Graffun-
der. 

Participam contando histórias neste evento 
virtual, 20 crianças, sendo que, 10 são estudantes 
de escolas de Santo Ângelo e outras 10, “influen-
cers literários” de outras regiões do Brasil. 

Eles serão os protagonistas deste evento trans-
mitido pela internet e que recebe o nome “Parada 

Literária da Jujuba – Kids”. 
Jussara credita que um evento desta natureza 

pode incentivar outras crianças a leitura, princi-
palmente por ser protagonizado por jovens que já 
demonstram interesse pelo ‘mundo literário’. 

As transmissões que serão feitas pela platafor-
ma do Youtube no canal “Jujuba Conta Histórias” 
ocorrem entre às 18h e 21h de cada dia de trans-
missão. As paradas diárias contam com a contri-
buição de sete diferentes crianças.  

Ao todo são 20 lives abertas a participação de 
todo o Brasil.

A Parada Literária da Jujuba - Kids reúne entre os dias 9 e 11 de dezembro estudantes locais 
e “influencers kids” de várias partes do Brasil no canal do Youtbe Jujuba Conta Histórias. 

Município investe no 
videomonitoramento de escolas

Com o objetivo de salvaguar-
dar o bem estar de alunos, pro-
fessores, servidores da educação 
e de proteger o patrimônio pú-
blico, o Governo Municipal está 
investindo mais de R$ 450 mil 
na ampliação do sistema de vide-
omonitoramento da área urbana, 
contemplando 19 escolas da rede 
pública de ensino. As câmeras de 
vigilância estão sendo instaladas 
na parte externa dos educandá-
rios e estarão interligadas com a 
Central de Segurança Pública da 
Brigada Militar.

A segunda etapa do proje-

to será iniciada em 2021, com a 
instalação do sistema de video-
monitoramento nas 41 escolas 
do município. Schneider afirmou 
que, por determinação do prefei-
to Jacques, o projeto deve ser am-
pliado ao longo do próximo ano 
para dar cobertura com vigilância 
eletrônica também às unidades 
básicas de saúde de Santo Ângelo. 

O município tem hoje 28 câ-
meras de videomonitoramento 
instaladas, funcionando em sua 
integralidade e acompanhadas 24 
horas pela Central de Segurança 
Pública da Brigada Militar.



A REALIDADE DOS FATOS

ANOS
23O Mensageiro

O Mensageiro
Sábado, 5 de dezembro de 2020   |   Ano XXIII - Nº 2273  |   R$ 2,50 www.jom.com.br

Com as inscrições encerradas para 
o processo seletivo 2021-1, a URI apli-
ca no domingo, 6, a prova única para 
os cursos de graduação, sendo que o 
Vestibular é uma das formas de in-
gresso oferecidas pela Universidade.

Quem fez esta opção, deverá rea-
lizar uma Redação, a ser aplicada no 
formato on-line, em virtude da pan-
demia da Covid-19. Para acessar a 
prova, o candidato receberá todas as 
instruções no e-mail cadastrado no 
momento da inscrição.

O acesso ao link do sistema de ava-
liação deve ser feito a partir das 13h de 
domingo, 6, quando a prova será dis-
ponibilizada. O candidato terá então o 
tempo de três horas para escrever sua 
Redação.

A prova única será avaliada da se-
guinte forma: Conteúdo - abordagem 
do tema e argumentatividade - 400 
pontos; Estrutura - organização do 
texto e dos parágrafos – 300 pontos; 
Expressão Linguística - domínio da 
norma padrão da escrita – 300 pontos.

Os candidatos classificados serão 
chamados à matrícula por meio de 
listas publicadas a partir das 10h30 
do dia 8 de dezembro de 2020 e a ma-
trícula dos ingressantes se realizará 

no período de 8 a 11 de dezembro de 
2020.

CURSOS E VAGAS
No câmpus de Santo Ângelo, o 

processo seletivo oferece os seguintes 
cursos e respectivas vagas: Adminis-
tração – 50; Agronomia – 45; Arqui-
tetura e Urbanismo – 50; Ciências da 
Computação -  50; Ciências Contábeis 
– 60; Direito (diurno/noturno) – 60; 
Direito (noturno) – 60; Educação 
Física (*) – 60; Enfermagem – 50; 
Engenharia Civil – 100; Engenharia 
Elétrica – 50; Engenharia Mecânica – 
50; Engenharia Química – 50; Farmá-
cia – 45; Medicina Veterinária – 50; 
Pedagogia – 50; Psicologia – 50. (*) 
Ao final do 4º semestre os acadêmicos 
deverão optar por uma das duas habi-
litações do Curso de Educação Física: 
Bacharelado ou Licenciatura.

Outra forma de ingresso na gradu-
ação da URI pode ser feito por meio 
de transferência ou ainda, no caso de 
haver vaga disponível, com matrícula 
para portadores de diploma de gradua-
ção superior, além do reingresso do es-
tudante que interrompeu seus estudos.

Mais informações, pelo Whats 
App  55 8422-0712.

Vestibular da URI é neste domingo
Outra forma de ingresso é por meio de transferência ou ainda, no caso de haver vaga disponível, com matrícula para portadores de diploma 


